

## NOTICIAS INTERNACIONALES

### **Participó la ANUIES en Reunión sobre Educación Superior efectuada en Colombia**

La Asociación Colombiana de Universidades (ASCUN) y el Centro Regional para la Educación Superior de América Latina y el Caribe de la UNESCO, organizaron recientemente el Encuentro Internacional ASCUN/CRESALC con el propósito de presentar el "Plan de acción para la transformación de la educación superior en América Latina y el Caribe", como una estrategia para enriquecer con nuevas aportaciones el plan que será presentado por la región en la Conferencia Mundial sobre Enseñanza Superior que se realizará en París, Francia, en octubre del presente año. En dicha reunión la ANUIES participó con la conferencia sobre "Las políticas y estrategias para la transformación de la educación superior en México".

El Secretario General de la ASCUN, Galo Burbano dijo en la ceremonia inaugural, que entre los objetivos de la reunión destaca la contribución a la formulación del plan de acción para transformar la educación superior de la región, y especialmente, analizar la forma en que se articula con la agenda colombiana, así como conocer las políticas y estrategias de cambio de la educación superior en los países latinoamericanos y caribeños.

En la Reunión, Flavio Fava Moraes, exrector de la Universidad de Sao Paulo y actual vicepresidente de la Asociación Internacional de Universidades, señaló que hay cinco planes fundamentales para garantizar la calidad de las instituciones educativas: buenos profesores, alumnos y funcionarios una infraestructura adecuada y un ambiente que permita que los actores se desarrollen. Indicó que los procesos de internacionalización de la educación superior coadyuvan a elevar la calidad de los servicios que las instituciones presentan a la sociedad.

Al analizar la propuesta resultante de la Conferencia Regional sobre Educación Superior de La Habana, Cuba (1997), el Rector de la Pontificia Universidad Javeriana, Gerardo Arango, señaló que para implementar un plan de acción para transformar la educación superior de la región, es necesario asegurar los consensos que garanticen que aquello que se apruebe pueda ser realizado.